

Uganda - Ein Land leidet unter Corona

18.Mai 2020



Die Not in Uganda nimmt von Woche zu Woche mehr und mehr zu. Die Lebensmittelpreise sind explodiert, sodass immer mehr Menschen mit Fortdauer auf Hilfen angewiesen sind und sein werden.

So auch im direkten Umfeld von Victory Outreach Ministries, wo wir besonders eng mit Pastor Robson zusammenarbeiten. Er hat 100kg Lebensmittel von den Reserven der Schule in Barlonyo besonders bedürftigen Familien ausgegeben.

Die Stare Sports Academy musste auch ihre Arbeit komplett einstellen. An Fußballtraining ist derzeit dort nicht zu denken. So hat der Trainer kurzerhand entschlossen das Geld nicht für neue Fußballbälle auszugeben, sondern Lebensmittel und Seife für die Straßenkinder zu kaufen, die er sonst trainiert. So haben 48 Straßenkinder in Kampala jeweils ein Stück Seife und jeweils 1kg Maismehl, Reis, Bohnen, Salz und Zucker erhalten.

Auch in Ibanda spitzt sich die Lage immer weiter zu. Wir mussten ca. 800€ an zusätzlichen Geldern überweisen, damit Herbert Mugalula mit seiner Familie, alle Kinder des Kinderheims und weitere Menschen und Familien im Umfeld des Projektes für einen Monat genügend zu essen haben.

Unsere Hilfe bleibt ein Tropfen auf den heißen Stein, aber das was wir tun können, macht uns dankbar! Vielen Dank an Sie, dass Sie es uns durch Ihre Spenden ermöglichen weiter zu helfen!

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)